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建交労、全国トラック部会が11月5日に中央行動を展開しました。

はじめに交運共闘の取り組みとして国交省・厚労省・経産省への個人

請願署名の提出と要請書の提出を行いました。今回はコロナ禍の中で

の統一行動で建交労・全国トラック部会は役員だけの参加でした。交運

共闘全体でも35名の参加での取り組みです。

次に昼からの行動として全国トラック部会は13時から国土交通省にトラッ

ク運転者など自動車運転従事者の状態改善を求める請願書を提出をし、

交渉を行いました。大きく分けて３項目の要請です。トラック運転者の賃

金・労働条件の悪化から重大事故に結びついたり「過労死」に繋がって

いることから改善基準告示・過労死認定基準・働き方改革関連法の附帯

決議にもとづいた法制化についてと監査制度・体制及び荷主勧告制度の強化と人員確保について、また社会的コスト

を明確にした標準的な運賃の実効性の確保などを要請しました。役員からは各地域でのトラック労働者の実態などが

報告されました。次に厚生労働省への要請は全日本トラック協会への要請とに分かれて行いました。厚生労働省では

自動車運転者の改善基準告示の抜本改正・法制化等を求める要請書を提出をして交渉を行いました。要請内容は４

項目で改善基準告示の問題と社会保険の加入促進とトラックの産業別最低賃金制度の確立と安全運行を確保するた

めの監査体制の強化で交渉をしました。

全日本トラック協会への要請はコロナ禍において厳しい経営状況に追

い込まれている事業者も多い中での要請は４項目で運賃の適正化に向

けた取り組みとコロナの影響による現状認識と、コロナ禍においての事

業への具体的な支援策と、産業別最低賃金と、ドライバー確保していく

ための支援制度の拡充などの項目です。その後、厚生労働委員会の名

簿を使って衆議院・参議院の議員要請行動を行い終了しました。全体

を通して感じた事は少しずつですが変わっている感じがしました。

全国トラック部会幹事 鷹巣準

11月13日に過積載防止街頭宣伝行動に行ってきました。

この日は私と大田貨物運送の長谷川氏の2名で国労大阪会館を9時半頃に

出発し、大阪市北部周辺を宣伝カーに乗って行動しました。

過積載の危険性を多くの人達に伝わるようゆっくりと安全運転で梅田の繁華

街や大きな幹線道路を中心に運転しました。

今回の啓発活動は微力かもしれませんが、こうした小さな活動を積み重ねて、

今後トラック業界が条件なども含めて良くなっていけばいいなと思います。

寿運送分会 岸本吉央
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2020年11月2日に地方局要請行動が行われました。

朝9時に大阪合同庁舎4合館に集合して、まず9時30分から約1時間、近

畿運輸局に「トラック運転者など自動車運転従事者の状態改善を求める要

請書」を提出して交渉を行いました。そのなかで自動車運転者の改善基準

告示などの改正を求めて意見の交換をしましたが、回答は昨年同様に「関

係省庁と連携をとっていきたい」にとどまりました。

次に11時から約1時間、大阪労働局に自動車運転者の「改善基準告示」の抜本

改正・法制化を求める要請書を提出して交渉を行いました。自動車運転者の改

善基準告示の改正に加えて、トラック最賃の法的整備及び各事業者の法令遵守

の監査体制を強化されることなどを現場の声、実態などを伝えて、求めました。

この問題に対して、法的整備については本局だけでは難しいが内容について

は伝えていきたい、監査体制の報告はありましたが、強化についてはできるとは答

えられませんでした。

昼食をはさんで大阪トラック協会へ移動して14時から約1時間、申し入れを行い

ました。

協議する中でトラック協会側も一致する問題であり、コロナ禍で医療従事者の大変な状況など、マスコミで取り上げら

れているが、トラック産業も何か一緒にアピールできる運動ができれば良いという考えで一致しました。

参加されたメンバーは建交労大阪トラック部会植西部会長、芦崎事務局長、東幹事、長谷川幹事、荻田大阪府本部

書記長と米田幹事の6名でした。

参加された皆さんお疲れ様でした。

大陽液送分会 米田順一

近畿運輸局

大阪労働局

大阪トラック協会

2020年10月28日（水） 寿運送分会第47回定期大会が堺産振興センター

で開催されました 。

今年は一連のコロナ禍のなか、3密を避けソーシャルディスタンス で行

われました。20年度経過報告（総括）、一般経過報告、専門 部報告、2１

年度運動方針（案）20年度会計報告、 会計監査報告、21年度会計予算

（案）の審議を行い、 全ての議

案が満場一致で採決されました。最後に２１年春闘実現に向け、ガンバロー

三唱し、大会は無事に終了しました。

2020年はコロナ禍で生活が一変し職場集会も部会活動も数が減り、 そん

ななかでも組合員一丸となってみんなで助け合い組合活動に取 り組んで

いきたいです。

新型コロナウイルスの感染拡大は収束の兆しが未だに見えず、 一日も早

い新型コロナウイルス感染症の終息を願います。

寿運送分会 宗正芳


